
Compte-rendu du conseil d’école du 11 juin 2024 
Ecole élémentaire de Pont de l’Isère 

 
 
Personnes présentes :  
Enseignants : Mmes Joblot, Monnier, Vallet-Bouchet, Lamotte, Montagne, Dalzon, 
Pubilier, Mathevet, MM Pizieux, Batigne, Maisonneuve, Neuville, Gourdol 
 
Représentants de la mairie : Mme Pouilly, Chastagnier  
 
Représentants de parents FCPE : Mmes, Agulhon, Buttieu, Benistan, M.Bedoui,   
 
Personnes excusées : Mme Ansart (IEN),  
 
Début de la séance : 18h. 
 
Adoption du compte-rendu du dernier conseil d’école  
 

A) Préparation de la rentrée 2024-2025 : effectif 
 
Date de la rentrée pour les élèves : lundi 2 septembre 2024 
 

A ce jour, l’effectif à la rentrée sera de 223 élèves. Cela entraîne une fermeture de 
classe. Avec 10 classes, la moyenne par classe sera de 22,3 élèves pour 2024-
2025. Répartition probable : 
 

 Répartitions 
 

Effectifs 

CP 21 21           42 

CE1   19 19         38 

CE2     25 16       41 

CM1      6 25 12     43 

CM2        10 25 24   59 

 21 21 19 19 25 22 25 22 25 24   223 

 
Malgré la fermeture d’une classe, les effectifs ne seront pas trop chargés pour 
l’année prochaine. Risque de fermeture à nouveau pour 2025-2026. 
 

Mouvement de personnel enseignant 
 

• Départ de Madame Dorbec et Madame Montagne 

• Une arrivée : Madame Mathevet Louise.  

• Plus une personne sera nommée pour le poste de décharge de direction et les 
deux quarts de temps des classes de CP.   

• TR sur l’Ecole Elémentaire : Eva Pubilier arrive sur l’école 
 



RASED : - L’école continue à bénéficier de la présence de Mme Carole Chenavier 
(maîtresse E) qui intervient dans l’école dans les classes de CP et CE1 ; 

- Psychologue scolaire : Mme Menassanch-Mas Lamour Céline 
  

Coordonnées téléphoniques du Rased : 04-75-56-79-06 
 
Les divers intervenants dans l’école 
 

- Frédéric Maltagliati, ETAPS, intervient dans toutes les classes ; 
- En comptant la maternelle, nous avons 12 élèves notifiés pour une aide humaine ( 
AESH) et 5 élèves sont en attente de notification pour une AESH l’année prochaine.  
 
Notre besoin en AESH passe à 6 AESH pour l’année prochaine : Il y aura donc un 
peu de changement pour la rentrée 2024/2025 mais nous ne savons pas exactement 
les modifications qui interviendront au niveau des AESH. 
 
- Zahya Behrendt, AESH 
- Sylvie Martinet, AESH 
- Virginie Murand, AESH 
- Julie Barascud, AESH 
- Justine Lombard AESH 
- Sophie Humbert AESH 
- Delphine  Sainsorny  AESH 
 

 
B) Budget scolaire 2024-2025 

 
Présentation du budget par la mairie suite aux demandes du dernier conseil d’école. 
 

• Mairie :  

 

 Fournitures scolaires :  

- allocation par élève de 40€ par enfant (livres, cahiers, crayons…)   

- Subvention au sou des écoles : 4€ + 3€  

Budget photocopies par classe : 

- 8000 par poste dont maximum 1000 en couleur soit 16 ramettes de papier par classe. 

+20€/1000 photocopies. 

- 500 photocopies pour info aux parents 

AESH : 

- 150 euros pour achat de matériel 

- 750 photocopies noir et blanc. 

- 500 photocopies couleur. 

RASED :  

- 150 € : diverses fournitures 

- 1500 photocopies dont 150 couleurs maximum. 

CROSS : à Pont de l’Isère, ravitaillement offert. 

TRANSPORTS : 

500 euros par classe pour l’ensemble des déplacements pédagogiques et sportifs + sortie de 

fin d’année, soit 5000 euros.  

 



PISCINE : 

Les entrées pour la piscine seront prises en charge par la communauté de l’agglomération 

pour les classes de CP, CE1, CE2 et CM2, les déplacements par la commune. 

SKI : 2 déplacements pour les classes de CM1. En cas d’annulation, ce budget pourra être 

reconduit sur des sorties sportives « nature » budget maximum 1500 euros. 

CLASSE DECOUVERTE : prise en charge du transport et participation logement / activités. 

Budget maxi 3800 euros pour l’ensemble de l’école. 

BUDGET LIVRES :  

- un manuel scolaire pour deux niveaux, soit 2 nouveaux manuels  

 - participation achat livret pour les CP (10€ par élève). 

RECOMPENSE CM2 : une calculatrice conforme à la liste d’entrée au collège. 

FRAIS DE BUREAU : 

- 300 euros pour fournitures diverses 

- 7000 photocopies dont 1000 maximum en couleur. 

 
C) Le livret d’accueil 

 
Il sera mis à jour et diffusé par email aux parents la dernière semaine de classe du 
1/07 au 5/07. 
Les classes pour l’année prochaine seront divulguées à ce moment-là. 
 

D) La vie de l’école : 
 

• Cycle Natation 2024 2025:  
Rappel : deux classes dans le bassin avec deux maîtres-nageurs qui assurent 
l’apprentissage en plus des deux enseignants. 

8 séances : plus besoin de parents agréés mais seulement des parents pour l’aide 
dans le vestiaire. 
Le dernier cycle concerne les CP, il leur reste deux séances. 
 
• Remise calculatrice pour les CM2 : celle-ci se déroulera le mardi 28/06 à 

16h00. 
La mairie offre les calculatrices recommandées par le Collège pour l’entrée en 6e. 

 
• Photo de classe : L’année prochaine la photo de classe aura lieu le vendredi 11 

octobre.  
.   Remise du livre «  L’Homme qui plantait des arbres «  de Jean Giono » pour 
les élèves de CM2 en cette fin d’année avec l’opération un livre pour les vacances du 
ministère de l’Éducation Nationale. La remise aura lieu le même jour que les 
calculatrices 
 

* Projet robot : 
Les classes de CM1 et CM2 ont bénéficié d’un projet « robot ». Excellents retours, 
initiation à la programmation. 
Les enseignants souhaitent renouveler le projet si cela est possible.  
 
.    Sorties scolaires :  
Cm2 :  
Randonnée à Saint Etienne le 2/07 



Sortie à Vassieux en Vercors, visionnage d’un film sur la protection de la forêt et 
balade en nature, le 4/07 
Sortie Arche Agglo à Chantemerles-les-Blès pour la classe de Mme Monnier le 
31/05. 
 
CM1 et CM1/CM2 
Sortie vélo 1h30 le vendredi 24/05 
Sortie à Tournon sur Rhône : 27 mai : Balade à vélo et séance cinéma. 
Sortie à Lyon le 4 juin 
Classe de Mme Lamotte : journée à la maison de retraite Reverdy. 
Sortie Arche Agglo à Chantermerles-les-Blès pour les classes de Mmes Dalzon et 
Montagne le 31/05. 
 
CE2 : 
Les deux classes : Sortie vélo 1h30 le jeudi 30 mai. 
CE2 M. Maisonneuve et M. Neuville: sortie Arche agglo à Saint Sorny le 28 mai. 
CE2 M. Neuville : sortie à Lyon avec les trois classes de CM1. 
CE2 M. Neuville et M.Maisonneuve : Randonnée le 7 juin à St-Romain de Lerps. 
 
CE1 :  
Sortie à Saint-Donat reportée le 24 juin. 
Sortie à Saint Sorny avec Arche Agglo. 
Sortie à Léoncel : course d’orientation et accrobranche le 28 juin. 
CE1 : sortie vélo du 6 juin annulée faute de parents agréés. 
 
CP :  
Sortie à Saint Sorny avec arche agglo, le 13 mai 
 
 . Rencontre sportives : 
12 avril : Courseton , nous remercions M. Maltagliati pour l’organisation ainsi que la 
mairie pour la gestion du goûter d’après course. 
 
Semaine olympique : Cérémonie d’ouverture le 17 juin au matin. Des tournois 
organisés toute la semaine par niveau. Cérémonie de clôture le vendredi 21 juin 
après-midi. 
 
Les pièces de deux euros et les livrets seront donnés ce jour-là à la sortie de l’école. 
 
.  Spectacle de fin d’année dans la nouvelle salle: en lien avec l’intervention à 
l’école pour toute les classes de l’artiste sonore Leslie Morrier. 
 
Lundi 17 juin à 18h00 spectacle des classes de M. Neuville, M. Gourdol, Mme 
Monnier et Mme Joblot. 
Lundi 24 juin à 18h00, pièces de théâtre des classes de M. Batigne et M. 
Maisonneuve.  
Mardi 25 juin à 18h00 visionnage du travail de Leslie Morrier sur l’album « Ah les 
voyages » 
Jeudi 27 juin à 18h30 spectacle des classes de Mme Lamotte, Mme Montagne et 
Mme Dalzon. 



Lundi 1er juillet à 18h30 spectacle des classes de Mme Dorbec et Mme Vallet-
Bouchet. 
 

E) Fête des écoles / amicale laïque. : 
 

19 juin à 20h, réunion d’informations à la Maternelle. 
 

 
→ La fête de l’école sera organisée le vendredi 28 juin par l’amicale laïque. 
 
→ Petit changement, cette année la Kermesse aura lieu directement au complexe 
sportif à partir de 17h00.  
Il y aura des animations pour les enfants ainsi qu’un repas. 
En parallèle sur cette fin d’année, l’amicale a organisé une tombola dont le tirage se 
finalisera pendant la fête des écoles. 
 
L’amicale permet chaque année que les enfants puissent faire des sorties gratuites 
tout au long de l’année. C’est indispensable pour l’enrichissement culturel des 
élèves. 
 
Cette année l’amicale a subventionné différentes sorties scolaires ainsi que 
l’intervention de l’artiste Leslie Morrier. 
 

F) MJC les Deux Rives 
 
Un bilan a été réalisé avec le président le 27 mai. 
Le CLAS continue sur la même formule : 12 enfants le mardi et jeudi 
Proposition de la MJC d’un spectacle culturel dans la nouvelle salle pour 4 classes 
ou plus, 5 euros par enfant. Ce projet est en cours de construction avec les différents 
acteurs. 
 
 

G) Projets année 2024 / 2025 
 

Nous avions encore sollicité cette année les projets culturels arche agglo. Nous 
avions même bien avancé sur un projet de fresque avec l’artiste Odile Ode. Cette 
année encore comme l’année dernière, aucun projet n’a été retenu.  
Ces projets demandent un investissement en temps pour se positionner dessus et 
finalement cela n’aboutit à rien depuis deux ans. Nous avons demandé des 
explications à Arche Agglo. 
 
- Projet Arche Agglo sur la nature pour différentes classes. Pas de réponse pour le 
moment. 
 
- Nous avons demandé 4 interventions de musique en lien avec Arche Agglo et les 
écoles de musique du territoire. Il y aura 12 séances de musique par classe au sein 
de l’école.  
Cela a un coût total de 2640 euros qui sera pris en charge par l’amicale. 
Les 4 classes choisies pour ce projet sont les classes de CP et CE1. 
 



- Réflexion avec la maternelle sur un projet NEFLE autour de la culture et des 
sciences. Le but est d’augmenter les apports artistiques et scientifiques au niveau de 
l’école en lien avec différents acteurs ( MJC, Arche agglo, la bibliothèque…) 
(NEFLE est une démarche inscrite dans le cadre des travaux du Conseil National de 
la Refondation de l'école (CNR). Elle vise à faire émerger de manière locale, les 
initiatives pédagogiques dans l'objectif d'améliorer la réussite, le bien-être à l'école et 
à réduire les inégalités scolaires.) 
 
- Proposition d’une dictée intergénérationnelle par Madame Chastagnier (mairie). 
A construire. 
 
 

H) Parents d’élèves :  
 
Semaine mobilité organisée en collaboration avec les parents élus: Deuxième 
édition 
Du 3/06 au 7/06, l’objectif est de favoriser les déplacements doux pour venir à 
l’école. 
Challenge entre les classes : Victoire cette année de la classe de Mme Monnier. 
Tous les parents ont joué le jeu. 63 % des trajets ont été faits par un autre moyen 
que la voiture. 
Pour récompenser les enfants, les parents élus FCPE ont offert un goûter le lundi 10 
juin après l’annonce de la classe gagnante. 
 

Le groupe des parents représentants annonce quitter la FCPE et part sur une liste 
indépendante. 
 

I) Questions posées à la municipalité :  
 
Remerciements de nous avoir laisser utiliser la nouvelle salle pour les spectacles et 
les répétitions. 
 
Demande de l’installation d’une cabane pour ranger les jeux extérieurs avec partage 
des jeux de la cantine ? Pour le moment, rupture de stock. 
 
Budget travaux prévisionnel sur l’école : pas cette année (investissement important 
de la mairie dans la maison médicale) 
 

Cantine : CM2 mangent tard, mais c’est mieux. Le prix du restaurant va augmenter 
de 10 centimes. 
Garderie : Les règles ne changent pas. Tout ce qui est réservé est payé. 
 
Demande au RASED, besoin de la mairie pour investir le lieu. Salle de Maternelle ? 
 
La séance est levée à 19h15.  
 

Le président :       Le secrétaire : 
M. Pizieux        Monsieur Batigne   

            
 



 


